Verwaltungsgebäude "Wertle"

Die Errichtung des Verwaltungsgebäudes Wertle ging ohne rechtliche Beschlüsse über die Bühne. Dieser unbürokratische Vorgang entstand aus der Zweckmäßigkeit heraus. Ermöglicht wurde dieses Projekt durch die Zusammenarbeit des damals vorläufigen Enzkreistages und der Stadt Mühlacker

- 2. Januar 1973: Eröffnung des Verwaltungsgebäudes Wertle durch Oberbürgermeister Knapp und Amtsverweser Dr. Reichert.
 - Gründe für den Bau:
 - Unterbringung des Personals vom aufgelösten Landratsamt Vaihingen
 - Weg zu publikumsintensiven Dienststellen des Landratsamtes in Pforzheim zu verkürzen
 - Nutzer bei Eröffnung 1973:
 - Polizeidirektion
 - Stadtbauamt
 - Ausländeramt
 - Wohngeldstelle
 - o Pass-Stelle
 - o Enzkreisverwaltung (KfZ-Zulassungsstelle).
 - Juni 1990: Rathaus-Mitarbeiter ziehen aus
 - August 1990: Pro Zwo zieht ein
 - seit 1990 belegten folgende Institutionen das Wertle
 - o Erdgeschoss:
 - Behinderteninitative,
 - DLRG.
 - Türkischer Sportverein,
 - VHS-Familienbildung,
 - Jugendhaus
 - Lagerraum der Stadt
 - Obergeschoss:
 - Griechische Gemeinde.
 - jugoslawischer Verein Bratstov,
 - Jugendhaus Pro Zwo,
 - Bouleclub "Sauberg",
 - Schilder Maier
 - Januar 1998: Auszug von Polizei und Kfz-Zulassungsstelle
 - 9. Mai 2000: Abriss des vorderen Teils des Wertle (ehem. Polizeirevier)
 - 24. November 2011: Pro Zwo, VHSFamilienbildung sowie drei weitere Vereine gehören zu den letzten Bewohnern des Bürogebäudes Wertle
 - 7. Mai 2012: Abrissbeginn des Bürohauses Wertle